

## MESA DE ASOCIACIONES

Convocatoria ordinaria  
Mesa de Asociaciones de Pinto  
3 de diciembre de 2012.

### 1. Convocatoria y Orden del Día:

Pinto, 26 de noviembre de 2012

Asunto: **Orden del Día Mesa de Asociaciones de Pinto, 3 diciembre**

Estimada entidad:

Atendiendo al protocolo de funcionamiento de la **Mesa de Asociaciones de Pinto**, os comunicamos el Orden del Día de la reunión de la misma que tendrá lugar el próximo día **3 de diciembre**, lunes, a la **18:00 horas en el Centro Miguel Ángel Blanco**.

Al no haberse presentado propuesta alguna hasta el día previsto (13 de noviembre) por parte de las entidades ni de representantes de los sectores, el Orden del Día incluye los temas propuestos por la Concejalía de Participación Ciudadana.

El **Orden del Día** previsto:

1. Aprobación del Protocolo de Funcionamiento de la Mesa de Asociaciones. (Decisión)
2. Estado de la modificación de los artículos del Reglamento de Participación Ciudadana y Consejos Sectoriales. (información)
3. Actos celebración del Día Internacional del Voluntariado 2012 (información)
4. Campaña "Vive la Navidad 2012". (información)
5. Ruegos y preguntas de los representantes en la Mesa.

La entidades convocadas en representación de su sector son:

Culturales, Vecinales, Regionales. - **Asociación Cultural Torre de Éboli /NR. 192/**  
Deportivas. - **Asociación Cueva de Kün y Hebles /70/**  
Juveniles. - **Cruz Roja Juventud. /N.R. 38/**  
Salud y autoayuda. - **ARAP (Alcohólicos Rehabilitados Asociación de Pinto) /N.R.72/**  
Religiosas. **Hermandad Cristo Atado a la Columna. /N.R.113/**  
Medio Ambiente. - **Perrigatos en Apuros. /N.R. 167/**  
Profesionales y empleo. **EmprendePymes. /N.R., 196/**  
Invitadas por la Concejalía. **Asoc. Vecinos del Barrio del Prado /N.R. 102/**  
**y Medicus Mundi /135/**

## **2.- Desarrollo de los distintos puntos del Orden del Día previsto:**

Asistentes por parte de la Concejalía de Participación Ciudadana:  
Concejala de Participación Ciudadana, Dña. Ana M<sup>a</sup> Romero Gómez  
Asesor de Participación Ciudadana, D. Juan Ángel Barajas Martínez

Asistencia por parte de las entidades miembro:

- Asociación Cultural Torre de Éboli (Luis y Eusebio)
- Asociación Cueva de Kün y Hebles (Antonio)
- ARAP (Alcohólicos Rehabilitados Asociación de Pinto) (José Andrés)
- Perrigatos en Apuros. (Yolanda)
- Hermandad Cristo Atado a la Columna (Luis Miguel)

Entidades invitadas:

- Asoc. Vecinos del Barrio del Prado (Eva) y Medicus Mundi (Enrique)

Entidades ausentes:

- Cruz Roja Juventud.
- EmprendePymes.

## **1.- APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DE FUNCIONAMIENTO DE LA MESA DE ASOCIACIONES (DECISIÓN)**

Apertura de reunión e intervención de Concejala de Participación Ciudadana. Aprobar definitivamente los protocolos de la Mesa de Asociaciones. Elaborado en octubre, se repasa. Y se aprueba por unanimidad. No obstante más adelante se podría modificar en función de las percepciones que se vayan teniendo tras su puesta en práctica.

Comenta el buen ambiente existente entre las asociaciones, se suplen necesidades entre todos. Es beneficioso para todos y también para la Administración. Todo está sujeto a un cambio. Y aunque los representantes de la Concejalía no tienen voto, pero sí voz, se aprueba por la totalidad de miembros de la Mesa de Asociaciones.

Se incorpora a la reunión el representante de Medicus Mundi, al cual se le hace un recordatorio de lo hablado hasta ahora, y se cuenta con su voto, que emite a favor.

## **2.- ESTADO DE LA MODIFICACIÓN DE LOS ARTÍCULOS DEL REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CONSEJOS SECTORIALES (INFORMACIÓN)**

Interviene la Concejala de Participación Ciudadana con la finalidad de informar del estado del procedimiento. Comenta que se llevó al Pleno del 25 de octubre las modificaciones de los artículos del RPC donde se suprimía los representantes de los grupos políticos de los distintos Consejos Sectoriales. Es consecuencia de lo único que propuso el movimiento asociativo en una encuesta en noviembre de 2011 y en una reunión en mayo de 2012. Se comenta que ahora mismo está en período de alegaciones, y una vez se termine se hará la aprobación definitiva. De hecho la propia Concejalía de Participación Ciudadana ya había considerado la no pertinencia de participación de militantes políticos y sindicatos a estos órganos. Comenta que tanto las Juventudes Socialistas y Nuevas Generaciones del Partido Popular no participan en los Consejos Sectoriales.

### **3.- ACTOS CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO 2012 (INFORMACIÓN)**

Interviene la Concejala de Participación Ciudadana, agradeciendo lo que se está haciendo.

Se comienza hablando de los eventos que hubo y los que habrá en el marco de la celebración del Día Internacional del Voluntariado (5 de diciembre) y que en Pinto se celebrará el 20 de diciembre por ser fiesta en Pinto.

El Kilo-Voluntario recogida de alimentos y juguetes, el 20 de diciembre.

Festival solidario organizado por la Asociación Torre de Éboli.

Mercado de productos de la India.

Perrigatos, venta de productos y mural animalista.

Se van a realizar y adquirir petos para las personas que realicen apoyo voluntario en las actividades previstas para ese día.

Habrán cuatro carpas, unidas dos y dos, que estarán fuera a la entrada del teatro (para la Fundación Ananta y para Perrigatos en Apuros) y en el Hall estará la recepción de comida y juguetes por parte del personal voluntario de la Concejalía de Participación Ciudadana.

Se comunica que el II Festival Solidario será de 19 a 21 h.

Interviene Eusebio, de A. Torre de Éboli. Explica que el pasado 2 de Junio realizaron el I festival solidario, cuyos beneficios fueron destinado a Cáritas. Y ahora los beneficios que se obtengan se destinarán a Cruz Roja. Van a intentar que sea un festival ameno y dinámico. Actuarán corales de Casas Regionales, de su Propia Asociación, un grupo de personas con alguna discapacidad, y habrá también actuaciones individuales.

Se harán tres sorteos.. Las entradas ya están a la venta. La mitad de las entradas las distribuye Cruz Roja y ellos la otra mitad. Que ha día de hoy está casi todo vendido. Harán cien entradas con fila cero.

Interviene Yolanda, de Perrigatos en Apuros, comunicando que han editado un calendario para poner a la venta y recaudar fondos para la protección animal. Indica que la propuesta que hicieron en la anterior reunión sigue en pie para colaborar en la Campaña “Vive la Navideña 2012”

### **4.- CAMPAÑA “VIVE LA NAVIDAD 2012” (información)**

Interviene la Concejala de Participación Ciudadana, inicia su intervención felicitando a ARAP por las jornadas sobre el alcoholismo que hubo el pasado mes de noviembre. Jornadas muy participativas, con **buena** ambiente. Por parte del representante de las entidades de Bienestar Social y de ARAP, indica que durante la paella del domingo la gente se divirtió mucho sin necesidad de una gota de alcohol. Se hicieron concurso de tartas y platos diversos. Indica que hubo mucha participación y muy buena organización. Dejaron la instalación (Centro Municipal Miguel Ángel Blanco) como si nada hubiera ocurrido, todo limpio y recogido.

Los participantes de la Mesa ojean el borrador-programa que se ha traído de la campaña de Navidad.

Por parte de la Concejala de Participación Ciudadana, se hace mención a que en el Pleno de septiembre se aprobó por unanimidad crear el Banco de Tiempo en Pinto. Fue una propuesta del grupo MIA y se aprobó por mayoría de todos los grupos. Nuestra concejalía ha elaborado un borrador de las bases. Es un intercambio de servicios medido en tiempo. La idea es que sea una Asociación sin ánimo de lucro quien gestione el BdT . Se comenta que en algunos municipios ha funcionado bien el Banco de Tiempo, y en otros no ha dado los resultados previstos. Es un proyecto que funciona si hay demandantes y donantes de tiempo.

Se está preparando todo: las bases, los criterios para la selección de los proyectos más adecuados. El tema está planteado y cuenta con el apoyo institucional para que pueda ser una realidad.

## **5.- RUEGOS Y PREGUNTAS..**

ARAP pregunta si este año habrá carpa para las celebraciones navideñas.

La Concejala le responde que no, ya que es una inversión costosa. No obstante se amplían en estas fechas los servicios de policía y ambulancia. No hay dinero líquido. El concejal de Cultura en su momento ofreció un local municipal, como podría ser el Pabellón Santa Teresa, pero a los bares tampoco le interesa tener un horario juvenil. No a todo el mundo le interesa las macro fiestas. ARAP insiste y se le contesta que ya el Ayuntamiento tiene un programa básico para cubrir la programación familiar e infantil.

La Asociación V. Del Prado pregunta que si los juguetes para entregar el Día del Voluntariado (20 de diciembre) han de ser nuevos. Se le contesta que no, pero deben estar en buenas condiciones de uso. También aprovecha para invitar a todas las Asociaciones el día 22 de diciembre a conmemorar así el 50 aniversario del Barrio del Prado. Habrá chocolate, migas, se hará un mural por parte de Perrigatos en Apuros... y se retransmitirá la Lotería Nacional.

Perrigatos comunica que ellos van a estar inmersos en estas fiestas, así como en el Barrio del Prado y formarán parte de la Red de Belenes.

El Asesor de Participación Ciudadana comunica que se adjuntan unas hojas en las carpetas de los participantes en la Mesa de Asociaciones, para aquellas personas que quieran participar en estas Navidades en temas como arreglos de la estructura de cabalgata, elaboración de disfraces,...etc. La Vicepresidenta de la Asociación de Vecinos del Prado se ofrece para estos días y lo comunicará a personas que conoce.

Antonio García (Asociación la Cueva de Kün y Hebles), comenta que el día 30 de diciembre se desarrollará la Carrera San Pinteña a las 10 de la mañana. El motivo es que sea un encuentro de las Asociaciones Deportivas y de la gente en general para la despedida del año, y será una marcha más que una carrera. Se harán camisetas conmemorativas. Explica el recorrido brevemente.

Se termina la sesión sobre las 19:45 horas.

**Acta aprobada en la Mesa de Asociaciones de 4 de abril de 2013.**